
Ata da 16ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 22 de maio de 2023. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos vinte e dois dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Décima Sexta Sessão Ordinária do 3º ano da 18ª legislatura, 

sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário 

Vereador Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do 

dia 22/05/2023. Que o senhor secretário faça a verificação de presença dos senhores 

vereadores e das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente 

Sessão Ordinária. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum suficiente 

para iniciarmos a presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, senhor 

Secretário. Leitura de um trecho bíblico. Com a palavra, vereadora Gabriela Xavier. [VER. 

GABRIELA XAVIER]: Boa noite a todos. “Salmos 17:1-3. Ouve, Senhor, a justiça; atende ao meu 

clamor; dá ouvidos à minha oração, que não é feita com lábios enganosos. Saia a minha 

sentença de diante do teu rosto; atendam os teus olhos à razão. Provaste o meu coração; 

visitaste-me de noite; examinaste-me, e nada achaste; propus que a minha boca não 

transgredirá.”. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Gabriela. Sob a 

proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí ((Execução do Hino a 

Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação das Ata das Sessões Ordinária e 

Extraordinária do dia 15 de maio de 2023. Em discussão. Em votação. APROVADAS por nove 

votos. Que o senhor Secretário proceda à leitura o Expediente. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: 

*Ofício nº 446/SGNJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Vias das Leis Municipais nº 5799 e 

5800, promulgadas em 08/05/23; *Ofício nº 462/SGNJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Via 

da Lei Municipal nº 5801, promulgada em 08/05/23; *Ofício nº 479/SANJ/2023 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Via da Lei Municipal nº 1802, promulgada em 10/05/23; *Ofício nº 

499/SANJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Via da Lei Municipal nº 5803, promulgada 

16/05/23; *Ofício nº 511/SANJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Vias das Leis Municipais nº 

5804, 5805 e 5806, promulgadas em 16/05/23; *Ofício nº 517/SANJ/2023 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Via da Lei Municipal nº 5807, promulgada 18/05/23; *Ofício nº 092/SANJ/2023 – 

PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas aos Requerimentos nº 1135 a 1138, 1140 a 1159, 1161 a 

1164, 1666, 1671, 1172, 1174 a 1185, 1187 a 1192, 1194, 1197 a 1202, 1206, 1208, 1210, 

1212, 1214 a 1217, 1221, 1223 a 1229/2023; *Ofício - GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO – 

Resposta ao Requerimento nº 1207/2023; *Ofício - GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO – 

Resposta ao Requerimento 171/2023; *Ofício nº 241/2023 - EMTU – Resposta ao 

Requerimento nº 732/2023; *Ofício nº 04PJ-Tatuí/Secretaria Executiva – MPSP – Resposta do 

Requerimento nº 1418/2023; *Convite - CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPETININGA – Audiência 

Pública – PDI 2024-2028; *Ofício nº 480/2023 - CÂMARA DE VEREADORES DA ESTÂNCIA 

TURÍSTICA DE ITU – Assunto: Moção nº 370/2023. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: As 



Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 460 a 

509/2023. Pela ordem, vereador Márcio. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Obrigado 

pela ordem, senhor presidente. Gostaria da possibilidade de retirada da Indicação nº 508, para 

maiores detalhes. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Deferida a retirada da Indicação, a 

pedido do autor, Indicação nº 508. Que o senhor secretário proceda à leitura dos 

Requerimentos e Moções dessa sessão. [1º SEC.VER. RENAN CORTEZ]: REQUERIMENTOS Nº S 

1514 A 1611/2023. 1514/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

orientar os motoristas de aplicativo a não parar em frente a lojas Pernambucanas para 

embarcar e desembarcar passageiros. Autoria: PEPINHO; 1515/2023 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de retirar as lajotas e recapear as ruas do Jardim Wanderley. 

Autoria: PEPINHO; 1516/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

cobrar a empresa responsável pela coleta de lixo, para que façam corretamente nos Bairros 

Vila São Paulo, Vila Brasil e Nova Tatuí. Autoria: PEPINHO; 1517/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de instalar uma lixeira contêiner na Rua José Santos, no Jardim 

Tóquio. Autoria: PEPINHO; 1518/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar o recapeamento das ruas do Jardim Paulista. Autoria: PEPINHO; 1519/2023 – 

Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas convencionais, 

por lâmpadas de LED, do Bairro Inocoop. Autoria: LEVI PINTO SOARES, DEBORA CAMARGO, 

FÁBIO VILLA NOVA, GABRIELA XAVIER, HIAGO DAROS, LEANDRO MAGRÃO, MICHELI VAZ, 

VALDIR DE PROENÇA, RENAN CORTEZ, MARQUINHO DE ABREU; 1520/2023 - Requer do 

Prefeito que informe qual a situação do município no programa federal “Mais Médicos”. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 1521/2023 - Requer do Prefeito que informe se a Prefeitura 

está fazendo projetos junto ao Ministério da Cultura para os programas disponíveis que tem a 

liberação de recursos. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 1522/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento das ruas da Vila CESP. Autoria: 

PEPINHO; 1523/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir uma 

quadra e uma academia ao ar livre no antigo Prezinho do Jardim Tóquio. Autoria: PEPINHO; 

1524/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento 

da Rua Euclides de Barros. Autoria: PEPINHO 1525/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar o recapeamento da Rua Três, em frente à Cerâmica Pozitel. 

Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1526/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar o recapeamento da Rua Benedito Pereira Machado, na Vila Paulina. 

Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1527/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de construir uma rotatória entre as ruas Rio de Janeiro, São Paulo e Santa Clara. 

Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1528/2023 - Requer do Prefeito que informe quando será 

realizada a manutenção da estrada Tatuí – Laranjal Paulista. Autoria: DEBORA CAMARGO; 

1529/2023 - Requer do Prefeito que informe se foi solicitado a substituição do semáforo 

localizado na Rua Capitão Lisboa, esquina com Rua Onze de Agosto. Autoria: LEANDRO 

MAGRÃO; 1530/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos na Rua Capitão Lisboa. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 1531/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos 

na Rua Francisco Peixoto Junior. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 1532/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar o patrolamento e zeladoria da Rua Bento 

Roberto Fornazari. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 1533/2023 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Ant.º J. 



de Siqueira Vieira. Autoria: PEPINHO; 1534/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a pintura da faixa de pedestres e demais sinalizações de solo da Rua 

Onze de Agosto, esquina com Rua Capitão Lisboa. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 1535/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de intensificar a ronda da GCM na área 

escolar da E.E. José Celso de Mello, no período noturno. Autoria: PEPINHO; 1536/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a pintura da faixa de 

pedestres e demais sinalizações de solo da Rua R G Adão Bertin, ao lado da ETEC Sales Gomes. 

Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 1537/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a pintura da faixa de pedestres e demais sinalizações de solo da Rua 

Simeão Sobral. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 1538/2023 - Requer do Prefeito que informe, 

através da Secretaria de Saúde, quais medidas são tomadas a favor das pessoas portadoras de 

LÚPUS. Autoria: DEBORA CAMARGO; 1539/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas da Rua Modesto Reali. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

1540/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua Rafael Camprubi, Rua Mario Teles e Rua Francisco Peixoto Junior. Autoria: 

HIAGO DAROS; 1541/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de tapar o 

buraco da Rua Pedro Voss Filho. Autoria: HIAGO DAROS; 1542/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza da Rua Rosalina Holtz de Paula 

e Rua José Casemiro. Autoria: HIAGO DAROS; 1543/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a sinalização da Avenida Dr Olavo Ribeiro de Souza. Autoria: 

HIAGO DAROS; 1544/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar a 

lâmpada queimada da viela localizada na Rua João Batista de Almeida. Autoria: HIAGO DAROS; 

1545/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade passar a máquina patrol e 

substituir a lixeira da estrada dos Sousas, no Bairro Mirandas. Autoria: HIAGO DAROS; 

1546/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar a lâmpada 

queimada da Rua Ema Lecione Ostan, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: HIAGO DAROS; 

1547/2023 - Requer do Prefeito que informe quantas multas foram aplicadas referentes aos 

maus-tratos e abandonos de animais entre de janeiro de 2022 até abril de 2023 e se os valores 

arrecadados estão indo para o Fundo Municipal de Proteção e Bem-Estar Animal. Autoria: 

GABRIELA XAVIER; 1548/2023 - Requer do Prefeito que informe quantas pessoas se encontram 

atualmente na lista de espera para a castração de animais. Autoria: GABRIELA XAVIER; 

1549/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capina da 

Avenida Olavo Ribeiro de Souza, no Jardim Lucila. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1550/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por 

lâmpadas de LED, da Praça Vereador José Machado. Autoria: RENAN CORTEZ; 1551/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos 

na Rua Prefeito Antônio de Tricta Junior. Autoria: RENAN CORTEZ; 1552/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua José 

Olivieri. Autoria: RENAN CORTEZ; 1553/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de construir uma “Praça Multiuso” com playground, bancos, iluminação, lixeiras 

e academia ao ar livre, entre as ruas Mário Teles e Maria Emília Rocha, no Jd. Rosa Garcia I. 

Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1554/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a manutenção da malha asfáltica do Bairro dos Mirandas. Autoria: 

LEVI PINTO SOARES; 1555/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar uma operação tapa buracos na Rua Benedito Pereira Machado. Autoria: LEVI PINTO 



SOARES; 1556/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos na Rua Francisco Peixoto Júnior. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

1557/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua Mario Teles. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1558/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da 

Rua Amélia de Olivieri Bergami, no CDHU Osvaldo Del Fiol, no Jardim Santa Rita de Cássia. 

Autoria: RENAN CORTEZ; 1559/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar uma operação tapa buracos na Rua Três, no Bairro Alto da Santa Cruz. Autoria: LEVI 

PINTO SOARES; 1560/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as 

lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Professor Celso de Camargo. Autoria: 

PEPINHO; 1561/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade trocar as 

lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, do Jardim Perdizes. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 1562/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as 

lâmpadas queimadas da Rua Otávio de Azevedo. Autoria: PEPINHO; 1563/2023 - Requerem do 

Prefeito que informe quem realiza a auditoria das guias para pagamento dos exames da Brasil 

Laudos pela Santa Casa, de que forma, e quem está fazendo a auditoria para pagamentos dos 

exames pela Secretaria de Saúde, após a realização dos exames, qual documento volta para a 

Secretaria da Saúde com a confirmação que os respectivos exames foram feitos ou não feitos e 

caso o paciente não venha a fazer o exame, qual o procedimento, a guia é devolvida para a 

secretaria? Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO, MARCIO DO SANTA RITA; 1564/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Domingos Santos Filho. Autoria: 

LEVI PINTO SOARES; 1565/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua 7 de Setembro. Autoria: RENAN 

CORTEZ; 1566/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

capinação e limpeza da Rua Benedito Joaquim da Silva, na Vila Bandeirantes. Autoria: 

PEPINHO; 1567/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir 

calçadas na Rua Ângelo Antônio Martins, no Jardim Wanderley. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

1568/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar lâmpadas na Rua 

Geraldo Drago, no Bairro Tanquinho. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1569/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na 

Imaculada Anunciata Araújo. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 1570/2023 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir calçada na Rua Alceu Ribeiro da 

Silva. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 1571/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade da pintura da faixa de pedestres e demais sinalizações de solo da 

R. Sto Antonio, Colégio Cenep. Autoria: MAURICIO COUTO; 1572/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de construir calçada na Rua Ana Rosa Monteiro. Autoria: 

JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 1573/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de adequar, conforme a NBR 9050, o prédio do “Núcleo de Apoio ao Tratamento 

de Câncer”, situado na Rua Martiniano de Azevedo. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI; 1574/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o 

recapeamento da Rua Luiz Rodrigues de Souza, no Jardim São João. Autoria: MAURICIO 

COUTO; 1575/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos na Rua Arnulpho Rolf Stadeler, no Jd. Rosa Garcia I. Autoria: MAURICIO 

COUTO; 1576/2023 - Requer ao Prefeito que informe sobre a possibilidade de asfaltar a Rua 



Prefeito Alberto dos Santos. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 1577/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Alameda Heitor 

Vila Lobos. Autoria: MAURICIO COUTO; 1578/2023 - Requerem do Prefeito informações 

solicitadas no reqto 1104/23, a respeito do pregão 4/23, cujo objeto foi o registro de preços 

para futura e eventual aquisição, fabricação, fornecimento e instalação de abrigos de ônibus, 

kits fotovoltaicos, lixeiras e relógio hora, temperatura e propaganda digital para instalação em 

espaços públicos, no valor de R$ 8.457.723,83. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA 

YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 1579/2023 - Requerem 

do Prefeito que informe como estão as tratativas junto ao Governo do Estado para a execução 

da obra da Casa da Juventude e qual a previsão de inauguração, visto que aprovamos nesta 

Casa, a Lei que autoriza o Executivo a desafetar bem público para bem de uso especial 

destinado a construção da Casa da Juventude. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 1580/2023 – PREJUDICADO; 

1581/2023 - Requer do Prefeito que informe quando irá trocar a lâmpada queimada em frente 

à Igreja da Comunidade Nossa Senhora Aparecida, no Bairro Água Branca. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 1582/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar 

mais luminárias em frente à Igreja da Comunidade Nossa Senhora Aparecida, no Bairro Água 

Branca. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1583/2023 - Requer do Prefeito que informe se 

celebra alguma tratativa junto ao Governo do Estado de São Paulo para a construção de um 

acesso seguro ao Bairro dos Oliveiras (Santuário Nossa Senhora de Fátima). Em caso positivo, 

qual é o estágio das tratativas, em caso negativo, o que impede iniciar tal pedido? Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1584/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar uma operação tapa buracos na Rua Francisco Peixoto Junior. Autoria: HIAGO 

DAROS; 1585/2023 - Requer do Prefeito que informe se celebra alguma tratativa junto ao 

Governo do Estado de São Paulo para a construção de um acesso seguro aos Bairros 

Congonhal e Mirandas. Em caso positivo, qual é o estágio das tratativas, em caso negativo, o 

que impede iniciar tal pedido? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1586/2023 - Requer do 

DER que informe se celebra alguma tratativa junto ao Governo do Estado de São Paulo para a 

construção de um acesso seguro aos Bairros Congonhal e Mirandas. Em caso positivo, qual é o 

estágio das tratativas, em caso negativo, o que impede iniciar tal pedido? Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 1587/2023 - Requer do DER que informe se celebra alguma tratativa junto ao 

Governo do Estado de São Paulo para a construção de um acesso seguro ao Bairro dos 

Oliveiras (Santuário Nossa Senhora de Fátima). Em caso positivo, qual é o estágio das 

tratativas, em caso negativo, o que impede iniciar tal pedido? Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 1588/2023 - Requer do Prefeito informações a respeito da Lei Municipal 5.793, de 12 

de abril de 2023, que "Dispõe sobre abertura de um crédito adicional especial conforme 

especifica", referente a obras de extensão de iluminação pública em vias do Município. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1589/2023 - Requer do Prefeito informações sobre a 

possibilidade do aumento do nº de vagas para atendimento de clínico geral na UBS Dr. Jenner 

de Faria, no B. dos Mirandas, em complemento a resposta ofertada ao reqto número 812/23. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1590/2023 - Requer do Prefeito que informe, com base na 

resposta ofertada ao requerimento 395/23, se a construção de calçadas na Rua Ana Rosa 

Monteiro, do CEU das Artes até a Rua Teófilo Andrade Gama já se encontra no cronograma de 

obras da Secretaria de Obras e Infraestrutura, e quando a obra será realizada. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 1591/2023 - Requer do Prefeito que informe se o Executivo realizou a 



adesão ao Programa Nacional de Segurança nas Escolas, por meio do qual o Fundo Nacional de 

Segurança Nacional irá liberar R$ 150 milhões para a segurança pública nas escolas estaduais e 

municipais. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1592/2023 - Requer do Prefeito que informe se 

realizou o credenciamento do município no “Programa Mais Médicos”, se há interesse de 

realizar o credenciamento nos próximos Chamamentos Públicos que serão realizados em 23 e 

se existe algum obstáculo que dificulte o credenciamento no referido Programa. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 1593/2023 - Requer do Prefeito que informe quantas crianças com 

deficiência estão inscritas na rede municipal de ensino no ano de 2023, quantas dessas 

crianças precisam de acompanhamento de cuidadores educacionais na rede municipal de 

ensino, quais são as escolas que estão atendendo crianças com deficiência e que possuem 

acompanhamento de cuidadores, qual a quantidade de cuidadores que são necessários para 

atender todas crianças da rede municipal, qual será o procedimento para garantir a 

continuidade do serviço de cuidadores educacionais, com a qualidade necessária, na rede 

municipal de ensino e se existe previsão da criação do cargo de cuidador educacional no 

quadro de servidores públicos municipais de provimento efetivo. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

1594/2023 - Requer do Prefeito que informe, com fundamento na Lei 5.357/2019, que instituí 

o dia 18 de maio como o Dia Municipal da Luta Antimanicomial, quais ações a Prefeitura tem 

promovido para garantir os direitos das pessoas acometidas por transtornos mentais e quais 

medidas foram tomadas, desde a aprovação da legislação supracitada, para fortalecer o 

sistema assistencial em saúde mental. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1595/2023 - Requer do 

Prefeito que informe quais são os critérios que orientam a escolha das prioridades para 

realização das obras de manutenção de infraestrutura asfáltica do município. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 1596/2023 - Requer do Prefeito que informe, reiterando o Requerimento 

nº 1209/2023, se a Prefeitura pretende publicar Decreto suspendendo a contagem do prazo de 

validade dos concursos homologados até 20 de março de 2020, de acordo com a de 

terminação da Lei nº 14.314/2022. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1597/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de promover a divulgação dos eventos realizados 

através de projetos contemplados por editais municipais. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

1598/2023 - Requer do Prefeito que informe se há estudos para revitalizar a Praça Ayrton 

Senna da Silva. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1599/2023 - Requer do Prefeito que informe 

se a rede de atendimento psicossocial do município possui um fluxograma de atividades e de 

que forma é realizada a divulgação do referido fluxograma para servidores e população. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 1600/2023 - Requer do Prefeito que informe se está no 

cronograma de trabalho a manutenção das proteções da passarela da ponte na Teófilo 

Andrade Gama (ponte do Rio Tatuí). Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1601/2023 - Requer do 

Prefeito que informe por qual razão está faltando regularidade na coleta de lixo da Vila São 

Paulo, da Vila Brasil e Jd. Planalto. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1602/2023 - Requer do 

Prefeito que informe qual a previsão para a conclusão das obras do entorno do Ribeirão 

Manduca, próximo da APAE. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1603/2023 - Requer do Prefeito que 

informe se foi notificado o dono do terreno na Rua XI de Agosto, ao lado do nº 1795, para 

realizar a capinação e limpeza. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1604/2023 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de finalizar o canteiro central da Avenida Virgílio 

Montezzo Filho, no Bairro Nova Tatuí. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1605/2023 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de enviar o cronograma da equipe que realiza 

operações tapa buracos em nossa cidade. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1606/2023 - 



Requer do Prefeito que informe o valor dos gastos na obra de manutenção asfáltica da Rua XI 

de Agosto e a metragem que será contemplada. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1607/2023 

- Requerem do Prefeito que informe quando será implantado o piso salarial nacional de 

Enfermeiro, Técnico de Enfermagem e Auxiliar de Enfermagem e Parteira no Município de 

Tatuí na rede pública bem como aqueles profissionais lotados na Santa Casa de Misericórdia 

de Tatuí e UPA. Autoria: MAURICIO COUTO, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, 

PEPINHO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1608/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de construir uma guarita de alvenaria no ecoponto do Bairro Jardins de Tatuí. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1609/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a pintura e manutenção interna e externa da UBS. Dra. Maria Eunice 

Del Fiol. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1610/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a Cooperativa de Reciclagem Tatuí próxima ao Bairro Rosa Garcia II, se a Prefeitura utiliza um 

espaço da cooperativa, quantos funcionários da Prefeitura Municipal estão lotados nesse 

setor, quantas caçambas, semanalmente, são retiradas da cooperativa e qual a empresa que 

fornece as caçambas e se é do conhecimento do Sr. Prefeito que a empresa terceirizada da 

Prefeitura faz descarte de material na cooperativa, através da Secretaria de Serviços Públicos e 

Zeladoria. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1611/2023 - Requer do Prefeito que informe 

quantos funcionários trabalham na farmácia de alto custo, quantos funcionários são 

responsáveis pelo recebimento das medicações, quantos funcionários são responsáveis pela 

entrega das medicações, os pacientes são orientados como tomar a medicação, 

principalmente as crianças e idosos e quem é o Farmacêutico responsável. Autoria: MARCIO 

DO SANTA RITA. MOÇÕES Nº S 208 A 215/2023. 208/2023 - Aplausos e Congratulações ao 

Projeto MCE representado pela idealizadora Joslaine A. Da Silva Moura. Autoria: DEBORA 

CAMARGO; 209/2023 - Aplausos e Congratulações ao Grupo de Ciclismo DUAS Rodas MTB de 

Tatuí, em razão da passagem comemorativa de seus 05 anos e pelas excelentes e valorosas 

atuações esportivas e de lazer realizadas em nossa cidade. Autoria: HIAGO DAROS; 210/2023 - 

Aplausos e Congratulações ao atleta Sr. Claudio Mendes de Brito Junior, em razão do terceiro 

lugar na categoria Master 1, Faixa Azul, no Campeonato Brasileiro de Jiu Jitsu, realizado em 

Barueri/SP. Autoria: HIAGO DAROS; 211/2023 - Aplausos e Congratulações ao Jovem Tatuiano 

e Empresário, Nicolas Godoy, da NG Entretenimento em razão do brilhante Evento 

“VioladaChora Me Liga”, com a parceria de muitos profissionais, inclusive, da dupla pioneira do 

Sertanejo Universitário João Bosco & Vinicius. Autoria: RENAN CORTEZ; 212/2023 - Aplausos e 

Congratulações aos funcionários públicos Karen Cristina Dinis Fonseca, Caio Augusto Spavieri 

Motta, Juliana de Lima Oliveira, Sandra Cristina de Moraes, Rafael Rodrigues da Silva e Juliana 

Aparecida da Costa, Coordenadora de Combate a Dengue, em razão da participação e 

realização do Teatro Pedagógico de Combate à Dengue realizada nas escolas deste município. 

Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 213/2023 - Aplausos e Congratulações à Empresa Loma 

Ambiental, nas pessoas de André Martins ‘Maranata’ (Diretor), Sérgio Martins (Sócio 

Proprietário) e Carlos Lopes (Sócio Proprietário), em razão do destaque como empreendedores 

e pelo notável trabalho realizado em nossa cidade. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 214/2023 - 

Aplausos e Congratulações à tatuiana, Amanda Simões de Abreu, que tomou posse como 

membro do Conselho Estadual da Juventude e a Coordenação da Macro Região de Itapetininga 

do Estado de São Paulo. Autoria: RENAN CORTEZ; 215/2023 - Aplausos e Congratulações ao 

Inter Paulistano, time vencedor da 2º Copa Strufaldi Super Liga Fut 7, em nome de: Amarildo 

de Miranda - Pipa, Antonio Davi F. Leite - Tônico, Carlos Adriano Souza - Adriano, Daniel A. Reis 



- Dane, Davi G. Souza Rodrigues - Davi, Gabriel Henrique - Deola, Igor A. S. Silva - Esquerdinha, 

João Kinder - Kinder, Francisco P. Santos - Chico, Lucas Souza Abreu - Lukinha, Matheus 

Castilho - Matheus, Maycon Castilho - Maycon, Pedro Henrique - Pedrinho, Renan Floriano - 

Renan, Tiago Silva Teixeira - Tiago, Weslley Pedro - Weslley, Zico e Cauan H. S. Castilho. 

Autoria: EDUARDO SALLUM. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, nobre 

secretário Renan Cortez. Nós vamos abrir o tempo de 60 segundos para os vereadores se 

inscreverem para discussão e votação dos Requerimentos e das Moções. 14 vereadores se 

inscreveram. Três minutos para cada vereador. Só para orientar, os Requerimentos da 

vereadora Débora estão prejudicados pela ausência da vereadora até o presente momento. 

Com a palavra, vereador Hiago Daros. [VER. HIAGO DAROS]: Boa noite, presidente, vereadores 

que compõem aqui a nossa casa de leis, público presente, quem está nos assistindo pela TV 

Câmara e YouTube. Vocês que estão presentes aqui, sejam muito bem-vindos a essa casa de 

leis! Gostaria de comentar sobre duas moções que eu protocolei, as duas ligadas ao esporte, 

um setor que eu tenho um carinho muito especial, olho com muita atenção para nossa cidade. 

Inclusive estava conversando com o Buco, nosso secretário de esportes, lazer e cultura da 

nossa cidade... Então vamos lá: Aplausos e Congratulações ao Grupo de Ciclismo DUAS RODAS 

MTB DE TATUI, em razão da passagem comemorativa de seus cinco anos e pelas excelentes e 

valorosas atuações esportivas e de lazer realizadas em nossa cidade. Então, vereadores, no 

próximo dia 24, o grupo Duas Rodas na nossa cidade completa cinco anos. Fiz aqui, através do 

Fernando, que está ali na plateia, uma Moção de Aplausos, e eu vou estar lendo para vocês. 

“Nestes cinco anos de esportividade e notável destaque realizado por esse Grupo de ciclistas, 

tanto no lazer, quanto em ações sociais, campanhas em prol crianças, arrecadação de 

alimentos para entidades de Tatuí, auxílio à pessoas debilitadas, e até com animais feridos, 

sempre promovendo o bem estar físico, mental e de paz espiritual, visto o constante contato 

com a natureza e irmandade propiciada em todas as suas atividades. Fundado no dia 24 de 

maio de 2018, quatro amigos formaram um grupo de pedal e incluíram algumas outras 

pessoas com o mesmo objetivo de praticarem o esporte e lazer em comum. Logo no 1º ano, o 

Duas Rodas MTB de Tatuí já continha 150 membros, e assim, buscaram escolher um nome e 

uma identidade; então, surgiu o nome ‘DUAS RODAS’, e em homenagem a nossa cidade, a 

mascote TATU, se tornou o logotipo, sob o slogan, ‘Loucos por Terra’. Hoje, mais de 230 

membros e administradores, que vão desde a organização dos passeios e encontros, como 

também das redes sociais diversas outras ações integram o grupo. Recentemente, num grave 

acidente, Eliabe Soares, um dos membros mais distintos, faleceu. Porém, o legado deste grupo 

permanece imutável e ainda mais forte, que é proporcionar o respeito, seja pela política, 

religião, futebol, classe social e orientação sexual, pois estão acima de tudo a amizade, 

companheirismo e o principal, a dedicação à vida, saúde e ao esporte. Diante de tais 

constatações apresentadas, não há contrariedade alguma a não ser agradecer e render nossas 

mais sinceras e verdadeiras homenagens.”. Então deixo aqui essa humilde mensagem. Vale a 

pena lembrar que o ciclismo é algo fantástico para o nosso corpo, fortalece os nossos 

músculos, melhora a respiração e circulação sanguínea, protege o coração, regula a pressão 

arterial, melhora a saúde mental, reduz o colesterol, ele controla a glicemia no sangue, elimina 

as toxinas e ele faz espairecer a mente. Como nós estamos num ambiente às vezes até pesado, 

a nossa mente está apurada; quando você pega sua bicicleta e encontra com seus amigos, dá 

aquela volta, você volta aliviado. Então, presidente, gostaria, até se possível, a gente bater 

uma salva de palmas ao grupo Duas Rodas ((aplausos)). E se possível também, a gente tirar 



uma foto com todos os vereadores, eu não sei se pode ser nesse momento, para estar 

liberando-os. E o último aviso, estava conversando com o nosso secretário de esportes, ele 

falou que em breve vai ter uma reunião com cada integrante de grupos da nossa cidade. Dia 19 

de agosto é o Dia Nacional do Ciclismo, e ele disse que esse ano de 2023, eles pretendem fazer 

a melhor volta ciclística que Tatuí já teve. Conte com o apoio desse vereador para esse evento, 

conte com o apoio de todos os vereadores para o esporte na nossa cidade! Deus abençoe a 

cada um de vocês, sejam sempre bem-vindos à nossa casa de leis! [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Parabéns pela menção, vereador Hiago. Além, a gente tem que dizer também 

que o ciclismo é uma ação de sustentabilidade também. O incentivo a esse tipo de prática, 

também o nosso meio ambiente agradece, de certa forma. Quero também parabenizar ao 

grupo do ciclismo Duas Rodas, levando o carinho da câmara municipal para o trabalho que 

vocês têm desenvolvido, que é muito importante para nossa cidade. Se os vereadores 

concordarem, eu acho que a gente podia fazer a foto agora, para que depois a gente possa 

liberar as pessoas que vieram para receber essa homenagem. Convido para que adentrem ao 

plenário; peço licença aos senhores vereadores para isso. Parabenizar novamente ao grupo de 

ciclismos Duas Rodas de Tatuí. Deixar mais uma vez também as saudações desta casa de leis. E 

dando prosseguimento às inscrições de fala, com a palavra, vereador Levi. Só para dizer, minha 

intenção não era expulsar os homenageados, se quiserem continuar na sessão da câmara, 

fiquem à vontade, garanto também que outros vereadores também farão menção à Moção de 

aplausos, então fiquem à vontade! Pois não, nobre vereador Levi? [VER. LEVI PINTO SOARES]: 

Boa noite, presidente, boa noite, plateia hoje aqui presente. Eu queria fazer menção ao meu 

Requerimento nº 1519/2023, onde requer do prefeito que informe a possibilidade da 

execução da troca de lâmpadas das convencionais para lâmpadas LED em toda a extensão do 

bairro Inocoop. Eu venho recebendo nessas semanas vários munícipes reivindicando essa 

troca, a melhoria dessa iluminação, não só nesse bairro, mas também nos demais bairros, uma 

atenção especial junto ao Executivo, e que venha tomar ciência desse pedido desse vereador. 

Também queria agradecer aos vereadores que assinou em conjunto comigo, vereador 

Marquinho, vereador Valdir Proença, Leandro Magrão, Renan Cortez, Micheli Vaz, Débora 

Camargo, Hiago Daros, Gabriela Xavier e Fábio Villa Nova. Também queria fazer menção ao 

Requerimento nº 1561/2023, onde também peço ao Executivo que informe a esse vereador a 

possibilidade da troca de lâmpadas do bairro Jardim Perdizes, também outro bairro que vem 

me solicitando vários pedidos, para que olhe para aquele bairro com carinho e venha a fazer a 

troca das lâmpadas do bairro Jardim Perdizes. Acho que é só isso mesmo, presidente. 

Obrigado e boa noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Levi... são 

tantos papéis, não é, vereador? Nós, vereadores, estamos sobrecarregados de tanta demanda 

do nosso povo. Com a palavra, vereadora Micheli Vaz. Declina. Com a palavra, vereador 

Eduardinho do Povo. [VER. JOSE EDUARDO MORAES PERBELINI]: Senhor presidente, nobres 

pares, público presente, funcionários dessa casa, guarda civil municipal e todos aqueles que 

nos assistem. Senhor presidente, eu venho através dessa tribuna pedir uma atenção ao nosso 

prefeito Professor Miguel, que tem tido olhares para as pessoas que têm sofrido com essa 

doença chamada câncer. Temos visto o trabalho que ele começou em Jaú, fazendo a casa de 

Jaú, e agora fez um núcleo de apoio aqui em Tatuí ao tratamento do câncer, onde as pessoas 

estão muito felizes com o atendimento e a rapidez que tem sido com a demanda que eles 

trazem de lá. Mas eu gostaria de pedir ao senhor prefeito que fizesse uma sinalização especial 

na frente do núcleo, colocando como vaga de pessoas deficientes, especial, idoso e, se ele 



conseguisse ver com carinho a possibilidade de criar um cartão para as pessoas que fazem 

tratamento, que trazem laudos, que vivem com aquela bolsinha de colonoscopia do lado, para 

que tenha cartão de deficiência e possa usar na cidade a vaga de pessoas com deficiência. 

Ninguém pede, ninguém escolhe a ter saúde ou ser doente. Então são pessoas que necessitam 

muitas vezes da vaga. Senhor presidente, por hoje é só. E deixar aqui meus parabéns à 

vereadora Micheli, por mais um ano de vida. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Eduardinho do Povo. Com a palavra, vereador 

Valdir. Declina. Com a palavra, portanto, o vereador Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO 

VILLA NOVA]: Boa noite, presidente, demais membros da mesa, nobres pares, público 

presente, ao pessoal que assiste a gente de casa pela TV Câmara e pelo YouTube. Vou começar 

a falar aqui sobre uma Moção que fiz aos funcionários públicos Karen Cristina Diniz Fonseca, 

Caio Augusto Spavieri Mota, Juliana Lima Oliveira, Sandra Cristina Morais, Rafael Rodrigues da 

Silva e Juliana Aparecida da Costa, que é coordenadora do combate à dengue, em razão da 

participação e realização do teatro pedagógico de combate à dengue que é realizado nas 

escolas desse município. Esse teatro pedagógico foi desenvolvido pelos próprios agentes de 

combate à endemia que estão aqui presentes e faz parte das ações da Secretaria Municipal de 

Saúde de combate à dengue. Então os agentes são os atores, diretores, sonoplastas e 

figurinistas da peça. O teatro tem por objetivo divulgar a importância sobre os cuidados no 

combate à dengue, ensinando as crianças como evitar criadores do mosquito, que transmitem 

diversas doenças além da dengue, e transformando em multiplicadores de informação dentro 

de suas casas. O grupo já realizou quatro apresentações em escolas aqui da cidade, a última foi 

Eugênio Santos, na quinta-feira, e eu tive prazer de estar lá, é bem lúdico, as crianças 

interagem com os atores. E eles pretendem fazer essas apresentações em todas as escolas do 

município. Então pretende chegar em todas as escolas. Então parabenizar o setor de combate 

à dengue pelo controle da doença aqui na nossa cidade; nós ficamos traumatizados com o 

grande surto epidêmico de 2021, e até agora foram registrados 21 casos de dengue. Então a 

dengue está controlada aqui, sendo que nove vieram de fora. E como está tendo uma quebra 

de protocolo aqui, presidente, depois pedir para tirar uma foto com eles também, e uma salva 

de palmas para os funcionários. Senhor presidente, falar rapidamente aqui sobre uma outra 

Moção, pedir um pouco de tolerância. Uma Moção de aplausos e congratulações à empresa 

LOMA Ambiental, nas pessoas de André Martins, o André Maranata, que é diretor da empresa, 

o seu pai Sérgio Martins, e Carlos Lopes, que é sócio da empresa. É uma empresa que cresceu 

muito nos dois últimos anos, ela é uma empresa fabricante de compostos alternativos de 

origem reciclada, em polipropileno e polietileno, e fornece para a Coca-Cola e para Tigre. Essa 

empresa que tem sede aqui em Tatuí tem filiais em Instância no Sergipe, Centralina, em Minas 

Gerais; e geram 180 empregos no total, e somente aqui, na nossa cidade, gera mais de 100 

empregos, com previsão de dobrar a sua produção na próxima ampliação que já está prevista. 

Uma boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio Villa 

Nova; se quiser que os funcionários públicos do combate à dengue venham aqui no plenário 

para fazer uma foto, com autorização dos senhores vereadores. Eu perguntei para o vereador 

Fábio, “Quem é aquele povo lá?”. Ele falou: “É o pessoal da dengue”. Eu falei “É do combate à 

dengue, né? Não ‘pessoal da dengue’.”. Agradeço mais uma vez, em nome desta Câmara 

Municipal, aos servidores públicos, trabalhadores do serviço de combate à dengue de Tatuí. 

Leve o carinho desta Câmara Municipal e a gratidão pelo trabalho que vocês vêm realizando 

para os nossos munícipes e à nossa cidade. Aproveitar para cumprimentar também a presença 



da presidente do Sindicato dos Servidores Municipais de Tatuí, Cláudia Adum, e também a 

nossa diretora, sempre presente, combativa, Teresinha Quevedo, que também está conosco 

nesta noite, nos honrando com suas presenças. E cumprimentar também o Marcelo Gregório, 

corintiano, que jogou bem contra o Flamengo, mas não conseguiu derrotar o time do Rio de 

Janeiro! Com a palavra, vereador Leandro Magrão. [VER. LEANDRO DE CAMARGO BARROS]: 

Boa noite a todos. Senhor presidente, amigos da mesa, nobres pares. Quero começar 

parabenizando a Micheli pelo seu aniversário. Que Deus abençoe muito a sua vida e que você 

continue usando com inteligência e com sabedoria aquilo que Deus deu para você. Quero 

também parabenizar o pessoal do combate à dengue aí! Eu, como um apreciador das artes, 

como um ex-ator de teatro infantil, participei de várias peças de teatro, sendo premiados até 

nacionalmente, com Aprendiz de Feiticeiro; e parabenizar, eu sei o quanto essa arte, o lúdico 

mexe com a criança. Parabéns, continuem, não parem! Como foi falado, o que vocês 

precisarem da gente, contem com a gente para apoiar o trabalho de vocês. Parabéns! Quero 

falar também sobre a Indicação nº 470, que fala sobre a colocação de lixeiras no bairro 

Congonhal. Eu estive lá esse final de semana, e é lastimável, não sei se as lixeiras foram 

furtadas, o que aconteceu, mas o bairro está sem lixeiras. Então estamos indicando aí ao 

prefeito que ajude esse bairro tão populoso, colocando as lixeiras lá, que dê esse suporte. 

Também a Indicação da Rua 14, 15 e 16, do bairro Congonhal, que a máquina patrol passe por 

lá e seja efetuado o cascalhamento da rua. Tem uma senhora que mora lá, a dona Nanci, com 

o esposo que faz hemodiálise, e, nos dias de chuva, ela tem que subir a pé para que o marido 

dela seja atendido, a van pegue o marido dela e leve para fazer o tratamento. Então, que o 

prefeito olhe com carinho para esse bairro tão populoso, que é o bairro do Congonhal. Temos 

também o Requerimento 1519, do Proença, que fala sobre as luzes de LED no bairro Inocoop, 

e, junto com isso, tem a Indicação nº 473, que fala sobre a poda de árvores em toda a 

extensão da Rua José Abílio de Sá, aquela rua principal do Inocoop, que à noite, a iluminação 

não chega por causa das árvores. Então estamos indicando para que seja feita a poda das 

árvores. E também a Indicação nº 469, que o prefeito possa fazer um estudo para a criação, 

para implementação de uma quadra poliesportiva na praça na rua Diomar Gianotti, também 

no bairro Inocoop, que eles ficaram sem espaço de lazer devido aos prédios da CDHU, que 

estão lá no local. Então esses são os meus avisos. Quero agradecer a todos e que Deus 

abençoe a todos e uma ótima semana. Obrigado, presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, vereador Leandro. Agora, pra fazer uso da tribuna, vereador Maurício 

Couto. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos, Vereadores, todos que estão aqui na 

casa, todos que estão nos assistindo. Meu Requerimento nº 1607/2023, assinado por mim, 

Cíntia, Márcio do Santa Rita, Pepinho e João Éder, esse Requerimento é sobre o Piso Nacional 

da Enfermagem. Estou falando aqui como vereador e como enfermeiro, em prol da minha 

classe da enfermagem, enfermeiros, auxiliar de enfermagem, técnicos e parteira. O piso 

nacional já foi aprovado, saiu a portaria revisada da onde vai vir o recurso, foi aprovado, então 

nós, trabalhadores da enfermagem, precisamos saber do prefeito o pronunciamento, se vai ser 

já encaminhado o projeto de lei, adequando piso da enfermagem. Eu tenho recebido várias 

mensagens, ligações dos meus colegas de enfermagem, a respeito de quando que vai se 

adequar o piso de enfermagem para o nosso município; funcionário público, funcionários da 

UPA, Santa Casa, os particulares também, todos estão aí querendo pronunciamento do 

Executivo, do prefeito. Então tem mensagem chegando para mim, mensagem chegando 

também para a Cláudia, do sindicato. Então o povo quer saber, a enfermagem quer saber. Esse 



mês foi o mês da enfermagem, então nós queremos um pronunciamento, algo que seja dito, 

esclarecimento de quando vai ser encaminhado o projeto de lei que normaliza o salário do 

enfermeiro, R$ 4.750, técnico R$ 3.325, auxiliar e parceira R$ 2.375. Então eu peço aqui, como 

vereador e como enfermeiro, e peço também a todos os vereadores que estão aqui, que nos 

apoie junto com o sindicato, para que possa ser esclarecido. Desde já, muito obrigado a todos, 

Deus abençoe. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Maurício Couto. 

Irei fazer o uso da Tribuna. Passo a palavra ao vice-presidente, vereador Marquinho de Abreu. 

[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Com a palavra, o nosso presidente e o vereador 

Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor presidente, nobres vereadores, 

público aqui presente que nos assiste, um boa noite a todos, a também quem está nos 

assistindo pela internet. Faço um Requerimento nº 1602, questionando sobre a infraestrutura 

de Tatuí. Senhores vereadores, gostaria de saber sob quais critérios estão sendo feito as 

escolhas de prioridade para realização de obra de manutenção e infraestrutura asfáltica. A 

gente sabe, o secretário JJ é recente, e eu acho que é o momento adequado para a gente 

questionar o secretário qual que vai ser agora os critérios para fazer a infraestrutura da cidade. 

Tenho duas sugestões de critério: primeiro, os locais mais retirados severamente atingidos, 

como, por exemplo, Jardim Lucila, Jardim Paulista, Residencial Santa Cruz e outros bairros. E 

também me parece que é um critério de prioridade a periferia de Tatuí, em que pese 

principalmente a Vila Angélica, zona norte da cidade, mas os bairros onde moram pessoas 

mais pobres em Tatuí, que é quem mais sofre com a infraestrutura deficitária da nossa cidade. 

Fiz também o Requerimento nº 1591, que trata-se do Programa Nacional de Segurança das 

Escolas; já falei para os senhores, o Programa Nacional de Segurança nas Escolas é um 

programa do Ministério da Justiça e Segurança e Pública do governo Lula, onde estão sendo 

liberados R$ 150 milhões de reais para ronda escolar, equipar polícia civil com monitoramento 

de ameaça à inteligência, enfrentamento de crimes cibernéticos, ações educativas e culturais e 

fortalecimento de projetos sociais, capacitação, especialização em segurança no ambiente 

escolar, além de ser recurso também que possa ser aplicado em pesquisa e diagnóstico, coleta 

de dados com a comunidade escolar. Pois bem, eu faço o Requerimento, por quê? O prazo foi 

até segunda passada da inscrição da Prefeitura de Tatuí para o governo federal. Então eu faço 

o Requerimento pedindo a cópia da inscrição do governo federal sobre esse programa. Tatuí 

poderá receber até um milhão de reais para segurança das escolas advindo do governo 

federal. Então eu faço o Requerimento, fiz o protocolo pessoalmente, vereador João Éder se 

recorda, vereador Cíntia, fiz o protocolo pessoalmente na prefeitura de Tatuí e volto a 

questionar a prefeitura para que, mesmo depois de ter aumentado o prazo da data, se a 

prefeitura se inscreveu. Senhor presidente, um pouco de tolerância, senhor vice-presidente 

Marquinho. Quero falar... obrigado, senhor vice-presidente Marquinho de Abreu. Só quero 

terminar falando do meu Requerimento nº 1592. Meu Requerimento nº 1592 se trata em 

relação ao Programa Mais Médicos. O Programa Mais Médicos foi criado em 2013, desde 

então foi atendido quatro mil municípios no Brasil com o Programa Mais Médicos, desde 2013. 

E 700 desses municípios, vereador Pepinho, é a primeira vez que o município tem um médico 

através desses programas, 700 municípios no Brasil, os municípios mais pobres, obviamente. 

Assistência para mais de 63 milhões de usuários. Nós aumentamos, com Mais Médicos, 

vereador João Éder, de 10 para 24,6 por cento a cobertura da atenção básica de saúde nos 

municípios. Poderia falar uma série de outras questões, uma das questões que é mais 

importante e que tem muita mentira sobre o Mais Médicos, sempre primeiro é aberto o edital 



para médicos brasileiros. Faltando médicos brasileiros, não tendo preenchimento de inscrição 

de médicos brasileiros, daí é aberto para médico do exterior. Então eu faço o questionamento 

à prefeitura, o prazo para adesão do primeiro edital - vai ter vários editais durante o ano - mas 

o primeiro edital do Mais Médicos para os municípios, o prazo foi dia 25 de abril. Então eu 

questiono a prefeitura de Tatuí se se inscreveu e, se se inscreveu, que mande para a gente 

como foi o protocolo, para a gente avaliar esse protocolo e entender se Tatuí terá adesão ou 

não para esse importante programa em nossa cidade. Vereador Marquinho sabe, não é, 

vereador? Uma das principais reclamações da nossa cidade é a falta de médicos, então nós 

precisamos entrar no Mais Médicos. Independente de postura ideológica, gosta do PT, não 

gosta, gosta do Lula, não gosta... Gosta de Tatuí? Gosta? Então vamos aderir a esse programa 

para nossa população. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Obrigado, nobre vereador Eduardo Sallum. Com a palavra, vereador João Éder. [VER. 

JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite, senhor presidente, boa noite ao público, a todos os 

vereadores. Acesso seguro ao Santuário, ao Congonhal e aos Mirandas. Esse é um problema 

que nós já trouxemos em outros momentos aqui na Câmara e que infelizmente não tem sido 

resolvido. Nós sabemos que depende também de uma tratativa junto ao governo do estado de 

São Paulo, mas a gente quer manifestar aqui na Câmara, mais uma vez, em nome dos 

moradores desses bairros, Santuário, Congonhal, Miranda, Sousas... A preocupação e a 

necessidade de que seja feito esse acesso seguro o quanto antes. Rotineiramente são casos 

envolvendo pessoas ali com acidentes; inclusive já perdi colegas naquele trecho, e a gente 

sabe o quanto é problemático aquele local e o quanto precisa de atenção. Então nós 

solicitamos de novo uma resposta da prefeitura, assim como do DER, sobre esse assunto. Da 

mesma forma, a UBS do bairro dos Mirandas, uma região populosa da nossa cidade. Nós 

fizemos, há algum tempo, um questionamento à prefeitura sobre a possibilidade do aumento 

do número de consultas de clínico-geral. A resposta foi de que já teria tido um aumento de 20 

por cento nesse atendimento. Porém, na sexta-feira, recebo uma mensagem de uma 

moradora alegando que foi até a unidade de saúde e a consulta de clínico-geral, somente para 

setembro. Então, para guardar até setembro para clínico-geral, para, depois, ser encaminhado 

para especialidade, fica claro que é muito tempo de espera. Então a gente pergunta mais uma 

vez qual é a possibilidade de aumentar a oferta de consultas aos moradores ali de todos 

aqueles bairros que são atendidos na UBS dos Mirandas, da mesma forma que já trouxemos 

também a necessidade da reforma daquele espaço, que é um espaço que está comprometido 

na sua estrutura também. Também trazemos aqui um questionamento assinado junto com a 

vereadora Cíntia, vereador Maurício, Pepinho e Márcio, sobre a Casa da Juventude. É um 

espaço que tem a capacidade de oferecer oportunidade de emprego e renda, qualificação 

profissional, economia criativa e empreendedorismo aos jovens da nossa cidade. A gente sabe 

o quanto jovens precisam de emprego de qualificação. Nós aprovamos, no final do ano 

passado, abertura do crédito adicional com a finalidade da construção desse espaço e, até o 

momento, não há movimentações concretas para a construção da Casa de Juventude. 

Lembrando que, por exemplo, Boituva, aqui ao lado, já está em vias de finalização. E, por fim, 

nós solicitamos mais uma vez à prefeitura resposta ao Requerimento nº 1104, onde nós 

questionamos sobre o pregão que resultou em 8,5 milhões de modalidade, podemos ser 

adquirido ponto de ônibus e outros instrumentos. Nós fizemos um Requerimento há algumas 

semanas, com 44 perguntas, buscando esclarecimentos sobre esse assunto. A resposta, o 

prazo de resposta venceu no último dia 11 de maio, e nós não tivemos essa resposta da 



prefeitura de Tatuí. Então estamos repetindo esse Requerimento de modo levar o 

esclarecimento necessário à nossa população e também formalizar tudo aquilo que a 

população tem nos questionado a respeito desse tema. Obrigado [PRES. VER. ANTÔNIO 

MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador João Éder. Com a palavra, o vereador Renan 

Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, 

público que nos assiste presencial e pela Câmara TV. Eu gostaria também de falar sobre duas 

Monções que eu fiz aqui nessa noite, uma delas ao senhor Nicolas Godoy, da NG, que produziu 

esse brilhante evento em nossa cidade chamado Violada Chora Me Liga. Um evento que tem 

nível nacional e internacional, trazendo aí a questão não só musical, cultural, mas também 

turística para o nosso município. Parabéns ao Nicolas e todos os envolvidos nesse grande 

evento. Queria parabenizar também à Amanda Simões de Abreu, filha do nosso companheiro 

de câmara, Marquinho de Abreu, no qual nos surpreendeu na semana que se passou, se 

tornando parte como membro do Conselho Estadual da Juventude do estado de São Paulo, 

representando não só Tatuí, mas como a macrorregião de Itapetininga, que vai ficar sob sua 

coordenação. Fiquei muito surpreso e muito feliz! Então não poderia deixar de parabenizar à 

Amanda sobre esse grande feito, haja vista que o nosso estado e a nossa região também, ela é 

enorme, e nós seremos representados pelas mãos e decisões e conselhos da Amanda, e toda a 

nossa região também, através dela, que ela possa fazer bons apontamentos, levar bons 

conselhos e representar com muita dignidade e persuasão nosso município e toda essa região. 

Estive também acompanhando a coleta de lixo em nosso município nesses últimos dias, é um 

acompanhamento que se faz necessário devido às dificuldades que nós estávamos tendo, e eu 

fui acompanhar essa transição, confesso que fiquei surpreso, uma surpresa boa, claro que 

ainda é um período de adaptação, mas já é perceptível a qualidade dos veículos, os EPIs e as 

logísticas que eles estão implantando em nosso município. Então eu peço ao Executivo que 

reforce também essa fiscalização, esse acompanhamento e que esse serviço possa ser mantido 

da forma que foi visto, não só nesse primeiro período, nesse período inicial, mas que ocorra 

dessa forma até o término do vínculo. É um serviço essencial, nós sabemos disso, e que 

primariamente começou muito bem, e que assim permaneça, com os carros novos, sem 

substituição por outros veículos mais deteriorados, que continuem com os EPIs, com o volume 

de funcionários que eu pude perceber, o número de colaboradores que eu pude perceber por 

veículo, e que assim possa ser um trabalho contínuo da forma que se iniciou. Gostaria também 

de finalizar minhas palavras aqui parabenizando as moções dos nobres pares, todas elas muito 

necessárias, são ações de grupos e pessoas que fazem mesmo a diferença no nosso município. 

Então gostaria de parabenizar também ao projeto Duas Rodas, todo esse pessoal aí que faz 

várias ações em nosso município. E também a apresentação da dengue, como bem foi feita a 

Moção pelo Fábio Villa Nova, recebi algumas fotos também em meio à apresentação... é 

necessário, pois as nossas crianças, elas têm a persuasão dentro das casas, de levar as 

informações que são transmitidas a elas. E assim como as informações de trânsito, a da 

dengue também, ela tem um efeito enorme nas residências do nosso município para que essas 

ações possam ser lembradas e efetuadas dentro das residências. Obrigado, senhor presidente. 

[PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, vereador Renan. Eu vou fazer o uso da 

palavra, passo para o vereador Eduardo Sallum, nosso presidente. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Com a palavra, vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE 

ABREU]: Senhor presidente, membros da mesa, nobres vereadores aqui presentes, senhoras e 

senhores, uma boa noite a todos. Uma boa noite também para as pessoas que estão nos 



assistindo pela nossa TV Câmara e pelo canal do YouTube. Eu vim falar do meu Requerimento 

nº 1520, aonde eu solicitei informação se o município já foi feito o cadastramento em relação 

ao programa federal Mais Médicos, e hoje eu tive a informação que a Secretaria de Saúde fez 

esse credenciamento, só que infelizmente o município de Tatuí não foi contemplado em 

primeira chamada. Nós vamos aguardar a segunda chamada com bastante ansiedade, como o 

vereador já falou aqui, Eduardo Sallum, que o Mais Médicos é muito importante para o nosso 

município, porque vão atender a nossa população. E a gente não pode pensar em política, nós 

temos que pensar na nossa população. E será de grande valia para nossa população ver Mais 

Médicos aqui no nosso município, principalmente os médicos que atendem em PSFs e ESFs, 

que são Programas de Saúde da Família e Estratégias de Saúde da Família, que exige que o 

médico fique oito horas diárias. Então tem uma dificuldade muito grande para contratação 

desses médicos. Agora a gente sabe que a Secretaria Municipal de Saúde vai dar preferência 

ao concurso, preferência para os médicos aqui do nosso município, mas a gente sabe que, 

diante da necessidade aqui do nosso município, principalmente PSF e ESF, é muito complicado 

achar esses médicos para fazer um atendimento. Então nós vamos ficar no aguardo de uma 

breve resposta. Em relação ao Piso Nacional do Enfermeiro, é de grande importância, é uma 

classe que precisa muito, uma classe trabalhadora, e a gente está apoiando essa classe com 

certeza. E segundo informações que nós temos também, que está aguardando a prefeitura em 

receber esse recurso do Governo Federal para tomar uma posterior decisão. E também em 

relação à Moção de aplauso do vereador Renan Cortez, eu gostaria de agradecer, vereador 

Renan, pela lembrança. A Amanda é minha filha, é advogada e agora vai fazer parte do 

Conselho Estadual da Juventude, que ela vai ser coordenadora da macrorregião. Nós temos 

mais dois conselheiros aqui no nosso município que é da microrregião de Tatuí, e ela vai ser da 

macrorregião de Itapetininga, coordenadora. Então tenho absoluta certeza que ela vai 

desempenhar um excelente trabalho nessa pasta, nessa nova etapa da vida dela. Então 

gostaria de agradecer, vereador Renan, pela Moção. E também, para encerrar, eu gostaria de 

falar em relação a desafetar um público, que foi falado aqui no Requerimento nº 1579, da Casa 

da Juventude, eu tenho a informar a todos que foi feito um processo licitatório, só que 

infelizmente deu deserto esse processo licitatório. E agora, no próximo mês, no dia 12 de 

junho, a prefeitura vai abrir mais um processo de licitação para que a gente acerte essa 

situação, que a prefeitura acerte essa situação. E também sobre a coleta de lixo, eu gostaria de 

informar a todos, que igual ao Renan já falou, que foi mudado, e serão avisados a população e 

o itinerário também, aonde os caminhões irão passar e horário em cada bairro. É só isso. 

Muito obrigado, senhor presidente, uma boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, vereador Marquinho. Gostaria também de parabenizar sua filha, 

vereador, como fez o vereador Renan, Amanda Simões de Abreu... podemos falar “Amandinha 

da Santa Casa?”. Bom, brincadeiras à parte, parabenizar... É “Amandinha da Juventude” agora! 

Então parabenizar à Amanda, para nós é uma honra, como tatuiano, ter uma tatuiana nos 

representando nesse importante espaço. Eu acho que merece uma salva de palmas também 

da câmara municipal. Leve nosso respeito e a nossa honra para a Amanda Simões de Abreu. 

Dando prosseguimento ao uso da palavra, com a palavra, vereadora Cíntia Yamamoto. 

[VER.CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Eu gostaria de falar sobre alguns 

Requerimentos em que a gente assina em conjunto, eu, João Éder, Pepinho, Márcio do Santa 

Rita e o Maurício Couto. O primeiro ao prefeito, de quando será implantado o piso salarial dos 

enfermeiros, dos técnicos e dos auxiliares? E também se existe tratativa para os funcionários 



da Santa Casa e da UPA. O próximo, eu tenho dúvidas sobre os exames que estão sendo feitos 

pela Brasil Laudos, de que forma e quem está auditando essas guias para pagamento, seja pela 

Santa Casa, seja pela Secretaria da Saúde e, após a realização desses exames, qual documento 

volta para a Secretaria de Saúde, comprovando que o paciente fez ou não os exames. O 

próximo também era sobre a Casa da Juventude, que o líder do prefeito já nos respondeu que 

vai ter agora em junho aberta uma nova licitação, mas a gente questionou aqui para que a 

gente documente isso, porque já estava fazendo aniversário, né? A gente aprovou em abril a 

desafetação de bem público, e também, no final do ano, aprovamos um crédito adicional, e a 

gente estava sem respostas. E o último, não menos importante, informações sobre os pontos 

de ônibus em forma de reiteração, porque não foi respondido o nosso Requerimento 

novamente. Eu queria deixar um pedido aqui para o Executivo, que não venha com aquela 

resposta para a gente procurar no Portal da Transparência, que não venha aquela respostinha 

“Ctrl + C”, “Ctrl + V” porque não é só para a gente as respostas, as respostas são para a 

população. Muito obrigada, boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereadora Cintia. Agora, com a palavra, vereador Márcio do Santa Rita. [VER. 

MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres 

pares, público presente, público que nos assiste pela TV Câmara. Eu venho nessa tribuna na 

noite de hoje falar do Requerimento de minha autoria nº 1611/2023. Requeiro à mesa, ouvido 

o Egrégio Plenário, na forma regimental, digne-se oficiar ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, juntamente com o setor competente, para que informe a esta Casa Legislativa 

sobre a farmácia de alto custo de nossa cidade: Quantos funcionários trabalham na farmácia 

de alto custo? Quantos funcionários são responsáveis pelo recebimento das medicações? 

Quantos funcionários são responsáveis pela entrega das medicações? Os pacientes são 

orientados como tomar a medicação, principalmente as crianças que recebem o medicamento, 

ou melhor, que o paciente recebe o medicamento e o adulto acaba ingerindo medicamento 

aos pacientes e idosos. Quantos Farmacêuticos trabalham nas repartições públicas do 

município? E onde estão locados? Quem é o Farmacêutico responsável pela rede? Os 

medicamentos considerados de alto custo, são aqueles que normalmente são utilizados no 

tratamento de doenças crônicas, dos munícipes, que solicitam seus remédios na farmácia de 

alto custo, são os que não tem condições financeiras muitas das vezes para adquirir os 

medicamentos. É inadmissível que uma atendente da farmácia de alto custo, troque o remédio 

e coloque em risco a vida de uma criança ou de qualquer pessoa. Todo munícipe tem o direito 

à saúde de qualidade e ser tratado com dignidade em qualquer estabelecimento público. 

Portanto, a fim de garantir a segurança da população, faz-se necessário o presente 

Requerimento. Eu fiz esse Requerimento, infelizmente é muito triste até esse comentário, não 

quero me exaltar por uma questão que infelizmente aconteceu dentro do setor público, 

através da farmácia, muitas das vezes não é nem pelo funcionário, mas pela quantidade de 

funcionários que tem lá, que a demanda é enorme, senhor presidente, e a entrega de 

medicamento é uma quantidade enorme na cidade diariamente lá na farmácia. E infelizmente 

aconteceu um fato lá triste até de comentar aqui, que foi fornecido medicamento errôneo lá. 

Foi uma denúncia gravíssima isso, infelizmente aconteceu com um paciente lá do Jardim Santa 

Rita, que ele já sofre problema de saúde, ele já tem problema de saúde, e a mãe leiga, vamos 

dizer assim, na autoconfiança do médico ter fornecido a receita, ela foi até a farmácia, fez o 

questionamento, a solicitação, e é lógico, na autoconfiança também do colaborador da 

prefeitura, ela confiou que o medicamento que ela tinha recebido era o medicamento que ela 



poderia fornecer ao seu filho. E ela acabou chegando lá e, infelizmente, ela forneceu o 

medicamento e o seu filho acabou passando mal, acabou passando mal. E logo em seguida, 

ligou para a filha dela e esse paciente teve que levar até a UPA e foi hospitalizado, mas, graças 

a Deus, hoje ele está bem. Mas aconteceu esse fato na farmácia de alto custo do nosso 

município, e é muito chato que essa situação tenha acontecido e é inadmissível uma situação 

dessa. Então entrarei com outros questionamentos também aqui, através de Requerimento, 

que esse fato realmente seja apurado para que isso não aconteça com outras pessoas 

também. Mas lembrar bem ao senhor prefeito, à senhora secretária da saúde, que, devido à 

demanda lá de pessoas que necessita de medicamento, que pega o medicamento na farmácia 

do alto custo, também que tenha pessoas, um suporte legal lá para que isso realmente não 

aconteça, porque jamais um funcionário também vai querer fornecer medicamento de 

maneira incorreta. Mas isso aconteceu, muitas das vezes é por falta do próprio setor, por falta 

de atenção da secretária também fornecer mais funcionários. E o senhor prefeito também, 

que possa realmente estar atento com essa questão, juntamente as secretarias. Muito 

obrigado, boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, nobre vereador 

Márcio. Coloco em votação os Requerimentos. APROVADOS por 15 votos. Lembrando que os 

Requerimentos, as matérias anteriormente na pauta da vereadora Débora Camargo, por sua 

ausência, não foram apreciadas na Sessão Ordinária de hoje, e daí vai para a pauta da próxima 

Sessão Ordinária. Coloco em votação as Moções. APROVADAS por 15 votos. Requerimentos ao 

Perfeito: nº 1514 a 1585 e 1588 a 1611/2023; Requerimento às Comissões: nº 1586 e 

1587/2023. Que o senhor secretário proceda à leitura dos Projetos de Lei nº 33 a 38/2023 do 

Legislativo, Veto Total aposto ao autógrafo nº 45/2023 referente ao Projeto de lei nº 93/2022 

do Legislativo. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 33/2023. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO. Assunto: Dispõe sobre a obrigatoriedade quanto ao acompanhamento por 

profissional de saúde do sexo feminino durante a realização de exames ou procedimentos que 

utilizem de sedação ou anestesia que induzam a inconsciência do paciente e a presença de 

acompanhante durante os exames sensíveis no âmbito da rede de saúde pública e privada no 

Município de Tatuí; *Projeto de Lei nº 34/2023. Autoria: CINTIA YAMAMOTO. 

Assunto: Estabelece a obrigatoriedade de colocação de placas informativas em obras públicas 

municipais paralisadas, contendo a exposição dos motivos da paralisação e dá outras 

providências; *Projeto de Lei nº 35/2023. Autoria: CINTIA YAMAMOTO. Assunto: Institui e 

Insere no Calendário Oficial do Município de Tatuí, a Semana Municipal do dia 22 de abril, 

como a semana Municipal de Conscientização da doença de Parkinson, denominado “tulipa 

vermelha”; *Projeto de Lei nº 36/2023. Autoria: LEVI PINTO SOARES. Assunto: Dispõe sobre a 

denominação de “Carlos Monteiro da Silva”, a Rua 06(seis) do Loteamento Tatuí Caguassú, no 

município de Tatuí, e dá outras providências; *Projeto de Lei nº 37/2023. Autoria: MICHELI 

VAZ. Assunto: Dispõe sobre a instalação de redes de proteção em janelas e sacadas de edifícios 

residenciais e comerciais novos no Município de Tatuí e dá outras providências; *Projeto de Lei 

nº 38/2023. Autoria: GABRIELA XAVIER. Assunto: Institui o Dia Municipal dos Protetores dos 

Animais no município de Tatuí e dá outras providências; *Veto nº 1/2023 ao Projeto de Lei nº 

93/2022. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Veto Total - “Prevê a fixação de 

cartaz, em estabelecimentos de saúde, sobre o direito à assistência religiosa dos pacientes 

internados.” [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Aos senhores vereadores, Dom Gorgônio, 

Bispo da Arquidiocese de Itapetininga, com seu presbitério e seus diocesanos, convidam Vossa 

Excelência e família para participar da Solene Celebração Eucarística em Ação de Graças pelos 



25 anos de instalação da Diocese de Itapetininga e também de sua ordenação episcopal no 

sábado, 22 de julho de 2023, às 10 horas da manhã, na Catedral Nossa Senhora dos Prazeres, 

Praça Duque de Caxias, sem número, Centro, Itapetininga. Fica o convite também aos senhores 

vereadores. Vamos fazer cópia aos senhores que solicitarem a participação nesta homenagem 

da Igreja Católica em Itapetininga. Convoco, neste momento, senhores vereadores, Sessão 

Extraordinária, para que sejam apreciados os projetos: Projeto de lei nº 100/2022, PDL nº 

10/2023 e PDL 36/2022. Os senhores estão devidamente convocados para uma Sessão 

Extraordinária após esta sessão. Solicito ao senhor secretário que proceda à leitura dos Votos 

de Pesar dessa sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar à digníssima família de: 

DONA ROSALINA. Autoria: Câmara Municipal. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Um 

minuto de silêncio como homenagem póstuma aos falecidos ((Minuto de silêncio)). Nada mais 

havendo a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão 

Ordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo 

Neves, aos vinte e dois dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três. 

         Sala das Sessões, 22 de maio de 2023. 
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